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EMPRESARIOS TRANSPORTE

“Jalisco ofrece
 certeza y respeto al 
estado de derecho”

Línea 3 cumple 4 
años; ha realizado 
164 millones de viajes

El director del Consejo Regulador del Tequila, Ramón González, informó que se tiene el conocimiento de que 
más de 88 mil piezas (hijuelos) de agave Tequilana Weber han sido exportados al país vecino; señaló que se 

realizará lo correspondiente para que se respete a la Denominación de Origen. 
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Debido a que el Gobierno de 
Zapopan está en contra del 
contenido que promueve y 
aliente la violencia en contra de 

las mujeres, confirma la cancelación del 
show titulado Hermanos de leche… 
especial Día de Muertos en el que 
participan Adrián Marcelo y La Mole y 
que estaba programado para el 1 y 2 de 
noviembre en el Teatro Galerías.

Zapopan reitera su compromiso 
con el bienestar integral de las niñas, 
adolescentes y mujeres, lucha que ha 
sostenido durante toda la administración 
y por lo que rechaza que en espacios del 
municipio se emita contenido misógino, 
se indica a través de un comunicado.

“La decisión del presidente municipal 
de Zapopan, Juan José Frangie Saade, 
es resultado de la violencia sistemática 
que Adrián Marcelo ha manifestado 
en diversos espacios con discursos de 
odio, palabras que incitan a diferentes 
violencias contra las mujeres, e incluso 
mensajes que promueven la pedofilia”.

Con base en los artículos 251 y 253 
del Reglamento para el Comercio, la 

Cancelan el show de Adrián Marcelo y La Mole 
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El Gobierno de Zapopan decidió intervenir para que los comediantes no se 
presentaran porque promueven y alientan la violencia en contra de las mujeres

Adrián Marcelo terminó su participación en La Casa de los Famosos. 

MENTIROSOS 
Mentirosos, llamó el mandatario 

electo, Pablo Lemus a los morenistas 
que intentaron confundir a la gente con 
videos falsos y mensajes difundidos 
en redes sociales donde se señala la 
repetición de la elección a Gobernador 
de Jalisco y alcalde de Guadalajara.

Los rumores de la anulación de 
ambas elecciones se dio luego de que 

vía WhatsApp se difundiera un video 
de Atypical TeVe donde se señala que 
previo a la rueda de prensa que realizará 
este jueves la excandidata Claudia 
Delgadillo anunciada primero en un 
hotel del Aeropuerto de Guadalajara 
a las 15:30 horas, pero que después se 
cambió a un hotel cercano a la Expo 
Ganadera, donde año con año se 
reúnen varios bueyes y donde estará 
presente Mario Delgado, se dará el 
anuncio del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación de repetir las 
elecciones.

El video señalado fue enviado por los 
integrantes del equipo de campaña 
de Claudia a los grupos y de manera 
directa vía WhatsApp; de la misma 
forma los morenistas hicieron alarde de 

lo señalado en el video asegurando que 
ya todo está escrito y que la anulación 
de las elecciones son un hecho.

Al gobernador electo de la entidad, 
Pablo Lemus, no le quedó más que 
salir al ruedo para acallar los rumores 
y generar un ambiente de mayor 
tranquilidad, dejando en claro que está 
bien informado señalado que “la Sala 
Superior sesionó el día de hoy miércoles 
11 de septiembre y por supuesto no 
anuló absolutamente ninguna elección, 
ni lo hará nunca. Porque nosotros 
ganamos y por muchísimos votos. Casi 
200 mil la elección en Jalisco, más de 
cinco puntos porcentuales y estoy seguro 
que cuando sesione para tratar los temas 
de Jalisco, la elección de Guadalajara y la 
elección de Jalisco se confirmarán por 

parte de la Sala Superior”.
El alcalde con licencia de Guadalajara 

no se aguantó las ganas de seguirse 
mofando de los morenistas y a quienes 
asistan les recomendó que no se vayan 
a reír de que no salga ningún tema ni de 
Guadalajara, ni de Jalisco como se han 
filtrado en videos y redes sociales.

Sin embargo, claro que debe de existir 
temor en Pablo y Vero, pues después de 
lo visto en el Senado de la República, 
queda claro que Morena es capaz de 
todo por tener lo que quieren; sin 
embargo, es necesario recordar que 
la excandidata no es y nunca ha sido 
morenista y sólo se abrazó al partido 
porque le tocó ser la candidata de la 
coalición Sigamos Haciendo Historia 
por Jalisco.

Industria y la Prestación de Servicios para 
el Municipio de Zapopan, el Gobierno 
puede negar un permiso cuando éste 
afecta el interés público, como es el caso 

de dicho evento.
El contenido violento expuesto por 

esta persona a nivel nacional y en redes 
sociales, no coincide con los valores 

y el trabajo con los que el Gobierno 
de Zapopan está comprometido para 
garantizar la seguridad y el respeto de 
los derechos humanos de las niñas, 
adolescentes y mujeres en el municipio.

La decisión 
del presidente 

municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie 
Saade, es resultado de 
la violencia sistemática 
que Adrián Marcelo ha 
manifestado en diversos 
espacios

Gobierno 
de Zapopan
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Línea 3 del Tren Ligero 
cumple 4 años operando
Desde que se inauguró, 
el 12 de septiembre de 
2020, ha realizado 164 

millones de viajes
Redacción/Quadratín Jalisco

Este mes de septiembre la Línea 3 
del Tren Ligero está cumpliendo 
cuatro años de operaciones 
durante los cuales ya llegó a 164 

millones de viajes pasando de 75 mil 
usuarios al día en los tiempos de la 
pandemia del Covid 19 a los 152 mil en 
promedio que se tienen actualmente, 
lo que representa un crecimiento del 
102 por ciento.

De acuerdo con datos compartidos 
por Siteur del 1 de enero de 2024 al 
10 de septiembre de 2024, se han 
transportado poco más de 35 millones 
de personas.

Actualmente se utilizan 16 trenes en 
horas pico, con una frecuencia de paso 
de cuatro minutos con 40 segundos, 
con dos trenes de reserva en los talleres 
y cocheras. Desde el arranque de 
operaciones los trenes de la Línea 3 
han recorrido más de 8.9 millones de 
kilómetros.

Son 305 personas las que hacen 
posible la operación de Línea 3 de Mi 
Tren; 19 conductoras y 46 conductores.  

Inaugurada el 12 de septiembre 
de 2020, la Línea 3 de Mi Tren recorre 
los centros históricos de Guadalajara, 
Zapopan y Tlaquepaque, tiene 
conexión con Línea 1 en la estación 
Ávila Camacho y su transbordo es 
gratuito, además, en la estación 
Guadalajara Centro tiene conexión con 
la Línea 2, también sin costo. 

Respecto a su conexión con Mi Macro 
Calzada en la estación Bicentenario, 
en Mi Macro Periférico en la estación 
Periférico Belenes, el descuento es del 
50 por ciento, mismo que el transbordo 
hacia Sitren. También, como usuarias y 
usuarios de MiBici, pueden completarse 
los trayectos pedaleando y dejar la 
bicicleta en la estación más cercana, los 
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Son 305 personas las que hacen posible la operación de Línea 3 de Mi Tren.

La estrategia capacita al personal de salud 
para otorgar atención integral a los pacientes.
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Activan el 
Código 100 
para prevenir 
el suicidio
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Las diferentes áreas que integran la 
Secretaría de Salud Jalisco activaron 
el Código 100, que consiste en 

un protocolo universal para atender 
a pacientes con potencial suicida, 
el director del Instituto Jalisciense 
de Salud Mental y Adicciones, Jorge 
Antonio Blanco Sierra explicó en qué 
consiste.

“Voy a dar unos datos de la línea de 
intervención en crisis. Del periodo del 
2021 a junio del 2024 se han atendido 
33 mil 872 llamadas. De este total de 
llamadas, el 6%, es decir, 2013 llamadas, 
corresponden a personas atendidas 
con ideación suicida. Y el 2.3%, es decir, 
800 son llamadas, son personas que el 
motivo de la llamada fue una tentativa 
suicida. Y la estrategia con personal 
especializado en salud mental es 
insuficiente. La OMS ya lo ha dicho”.

La estrategia capacita al personal de 
salud para otorgar atención integral a 
los pacientes, así como a sus familiares o 
acompañantes, para eliminar el estigma 
y la discriminación, contemplando 
cuatro ejes transversales: equidad de 
género, interculturalidad, ciclo vital, 
que incluye todas las etapas de la vida 
y derechos humanos.

La responsable del Programa Integral 
para la Atención del Fenómeno Suicida 
en Jalisco, Yolanda García Ávila, expuso 
que Código 100 tiene aplicación en 
toda la Red Estatal de Salud Mental.

• Horarios: 05:00 a 23:00 horas
• Costo: 9.50 pesos.
• El transbordo de L3 con las Líneas 1 
y 2, es gratuito; el transbordo con Mi 
Macro Calzada y Mi Macro Periférico 
es del 50%.
• 18 estaciones distribuidas en 21. 
5km
• Frecuencia de paso: cuatro minutos 
con 40 segundos en hora pico y seis 
minutos con 15 segundos en hora 
valle.
• Con la tarjeta Mi Movilidad puedes 
acceder a toda la red Siteur, además 
de todas las rutas de Mi Transporte, 
Mi Macro Calzada y Periférico, y Mi 
Bici (previa suscripción). Así también, 
a las unidades Mi Transporte de 
Ciudad Guzmán, Tepatitlán de 
Morelos y Puerto Vallarta.

DATOS DE LA LÍNEA 
3 DE MI TREN

puntos pueden consultarse en mibici.
net/es/mapa

Cada tren se compone de tres 
vagones, equipados con espacios 
preferenciales y espacios exclusivos 
para sillas de ruedas; 24 puertas, 
pulsadores de la puerta exterior e 
interior y tiradores de alarma.

 Las estaciones cuentan con 
accesibilidad universal, señalética y 
apoyo de personal de Siteur a quien 
se le puede solicitar información 
y ayuda en caso de ser necesario. 
Además, cuenta con Sistema de 
peaje basado en tarjetas inteligentes 
sin contacto, sistema de detección y 
extinción de incendios, interfón de 
atención al usuario o emergencias, 
distribuidos por estaciones e 
interior del material rodante, 
sistema de circuito cerrado 
de monitoreo, sistema 
de pantallas con 
información al 
usuario.
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Entrega Alfaro apoyos 
a productores del campo 

El mandatario mencionó que en estos últimos seis años el presupuesto para 
el sector agroalimentario ha sido de más de 10 mil millones de pesos

Redacción/Quadratín Jalisco

En el municipio de San Martín 
Hidalgo, el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro entregó una bolsa 
de 75.8 millones de pesos en 

apoyos al campo y mencionó que en 
estos últimos seis años el presupuesto 
para el sector agroalimentario ha sido 
de más de 10 mil millones de pesos.

“Estamos en el mejor momento de 
crecimiento económico, pero lo más 
importante es que, al mismo tiempo, 
Jalisco, reconocido por los datos del 
gobierno federal, no crean que son los 
datos del gobierno de Jalisco, son los 
datos oficiales del Gobierno Federal. 
Jalisco en estos seis años redujo la 
pobreza el doble de rápido que lo que lo 
hizo el resto del país. En ese compromiso 
yo ahí sí coincido con el presidente de 
México, lo más importante es reducir 
la brecha entre los que tienen más y 
quienes tienen menos, y en eso Jalisco 
lo hizo el doble de rápido y por eso en 
donde hay diferencias en donde no 
coincidimos es importante explicar las 
razones, porque nosotros queremos 
que le vaya bien a México”.

Estos recursos fueron entregados 
a productores agrícolas y pecuarios 
de las regiones Lagunas y Valles, para 
la adquisición de insumos biológicos 
que favorecerán el rendimiento en sus 
parcelas, así como para continuar con 
su labor tras los embates de la sequía 
del año pasado.

Alfaro Ramírez recordó que espera, 
que el Gobierno de la República atienda 
el tema del mantenimiento urgente 
que necesitan las carreteras federales, 
para dar seguridad a los campesinos, 
comerciantes y ciudadanos que las 
transitan.

Al respecto, la titular de la Sader 
Jalisco, Ana Lucía Camacho Sevilla, 
detalló que tan solo en este 2024 se 
han destinado apoyos por más de 158.6 
millones de pesos a los municipios 
que integran estas regiones, a través 

de tecnificación y equipamiento; 
capacitación; infraestructura rural e 
hidroagrícola; así como el impulso a 
prácticas productivas en armonía con el 
medio ambiente.

“Nos ha tocado enfrentar muchas 
adversidades, empezando por la 
eliminación de apoyos para el campo 
por parte del gobierno federal, sequía, 
pandemia, variaciones de precios, 
amenazas a la sanidad animal y vegetal, 
cambio climático, entre muchas otras 
cosas; pero pueden tener la certeza que 
desde nuestra cancha siempre hemos 
hecho todo lo que está a nuestro 
alcance por mejorar las condiciones, por 
garantizar que los recursos se dispersen 
y verdaderamente le lleguen a la gente 
del campo”, afirmó la secretaria de 
Agricultura en Jalisco.

Los apoyos son destinados para 
insumos biológicos que reducen los 
costos de producción y en su parcela 

se ha logrado conservar los suelos para 
seguir produciendo eficazmente.

De 2019 a la fecha, en las regiones 
Lagunas y Valles se han entregado 
apoyos por 623 millones de pesos, en 
beneficio de más de 11 mil proyectos 
productivos.

Recientemente, con los presidentes 
municipales de ambas zonas se 
firmaron los convenios de donación del 
equipo de A Toda Máquina; se trata de 
118 unidades con las que se realizaron 
obras por más de mil 773 millones de 
pesos.

Las regiones Lagunas y Valles 
generan el 21 por ciento del valor de la 
producción del estado, teniendo entre 
sus principales productos agave, maíz, 
caña, carne de bovino, carne de ave, 
carne de cerdo, aguacate y chile verde. 
Además, en esta región se produce 
cerca del 52 por ciento del total de caña 
de azúcar en el territorio estatal.
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Los recursos fueron entregados a productores agrícolas y pecuarios de las regiones Lagunas y Valles.

El gobernador, Enrique Alfaro realizó la 
entrega de computadoras.
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Van 33 mil 
computadoras 
entregadas a 
maestros 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El gobernador Enrique Alfaro 
Ramírez, entregó 863 computadoras 
Chromebook a docentes de 

educación especial, preescolar y 
secundaria en la región Lagunas, con 
sede en Cocula, donde hizo un llamado 
para que sigan defendiendo el sistema 
de salud y al modelo educativo de 
Jalisco de los embates del centro, 
particularmente con hechos como los 
ocurridos en la Ciudad de México con 
la aprobación de la reforma al Poder 
Judicial, porque es un hecho que debe 
de preocupar a los mexicanos.

“Lo que pasó ayer en la noche, 
habrán sido testigos ustedes de 
toda esa historia, es algo para estar 
profundamente preocupados 
como mexicanos, porque esta es 
una República Federal y lo que está 
pasando es, de veras, para reflexionar 
y para entender lo que está en juego, y 
por eso, hoy necesitamos a las maestras 
y maestros listos para defender la 
educación de Jalisco, porque todo esto 
que les platico, el poder haber hecho 
toda nuestra transformación digital, 
el poder tener el Fideicomiso para la 

Renovación de Infraestructura 
Educativa, lo de los paquetes 

escolares gratuitos de 
uniforme y mochilas 

con útiles, todo el 
trabajo que hemos 

desarrollado.
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Lamenta sector industrial 
aprobación de reforma Judicial 

Antonio Lancaster consideró que es muy pronto para definir 
si estos cambios efectivamente ahuyentarán las inversiones

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

Advierte el coordinador de 
Industriales Jalisco, Antonio 
Lancaster, que es muy 
lamentable que los legisladores 

federales aprobaran la Reforma Judicial 
sin escuchar las aportaciones de la 
iniciativa privada, por lo que espera 
que puedan corregirse aspectos desde 
las leyes secundarias.

“Se corregiría mucho el cómo se 
daría, porque se dan las reglas de cómo 
sería la elección de jueces, cómo se 
daría que sean los mejores, los más 
capacitados, los que pasen las reglas 
del juego, se daría mucha libertad de 
autonomía al Poder Judicial también 
en esta expedición de diferentes 
leyes. Preocupados, porque a final de 
cuentas necesitamos garantizar las 
inversiones, necesitamos garantizar 
esta credibilidad de nosotros como 
país para que la inversión extranjera 
directa llegue, pero sobre todo para 
incrementar los negocios de nosotros, 
la economía”.

Lancaster Jones consideró que es 
muy pronto para definir que estos 
cambios ahuyentarán efectivamente 
las inversiones, pero es necesario 
mantenerse muy atentos porque hay 
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Empresarios revelan que esperan nuevas inversiones extranjeras para Jalisco. 

Gobierno y empresas aseguran que hay respeto al estado de derecho. 
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Jalisco ofrece certeza: empresarios 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Asegurando que Jalisco ofrece 
“certeza claridad y un firme respeto 
al estado de derecho”, empresarios 

y el Gobierno del Estado hacen un 
llamado a inversionistas en medio de 
la incertidumbre que existe en México 
tras la aprobación de la reforma al 
Poder Judicial de la Federación. 

A través de un desplegado publicado 
en redes sociales, señalan que el estado 
“se ha consolidado como un motor 
económico fundamental para México, 
destacándose por su liderazgo en 
la creación de nuevas empresas, de 
nuevos empleos, en la atracción de 

inversiones.
Aseguran que en Jalisco han logrado 

superar por años cualquier reto 
nacional y esta vez no será la excepción. 

“Jalisco se distingue porque aquí se 
apuesta al crecimiento sostenido y a 
la seguridad jurídica, a través de un 
ecosistema donde los derechos están 
protegidos y donde existen estrategias 
transexenales claras para enfrentar 
cualquier reto que surja a nivel nacional. 
Las instituciones locales, sólidas y bien 
estructuradas, son fundamentales en 
la consolidación del estado como un 
referente en México”, firman Industriales 
de Jalisco, Coparmex, Index, CMIC, 
Cámara de Comercio y mucho más. 

cual confirma que, pese al contexto 
político nacional, el estado mantiene 
su potencial económico, afirmó el 
coordinador general estratégico de 
Crecimiento Económico, Xavier Orendáin 
de Obeso.

“La inversión internacional sigue 
fluyendo, el próximo viernes recibimos 
otra empresa china automotriz además 
de BYD, una de las top 5 de China, viene 
a Jalisco con intenciones muy serias. 
Jalisco sigue presentándose en el mundo 
como una oportunidad atractiva para la 
inversión. Yo estimo que al menos de aquí 
al cierre de la administración vienen 10 
anuncios adicionales”.

“Ayer veíamos este anuncio de las 
cámaras frías de esta empresa que 
está invirtiendo más de 30 millones 
de dólares. Vienen algunos anuncios 
importantes. La próxima semana 
recibimos una empresa más de 
semiconductores que anuncia un plan 
de inversión para los próximos tres años. 
Cada una de estas inversiones, más que 
números fríos, son oportunidades de 
trabajo y mejores sueldos para las y los 
jaliscienses”.

sectores que dependen demasiado del 
cambio del dólar, como los que tienen 
que ver con las exportaciones.

Sin embargo, antes de que concluya 

la presente administración estatal, en 
menos de tres meses, es posible que 
sean confirmadas 10 grandes nuevas 
inversiones extranjeras para Jalisco, lo 
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Cambiarán derroteros 
el 15 de septiembre 

Los transportes públicos tomarán otras rutas en la zona del 
Centro de Guadalajara por la ceremonia de Independencia 

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Algunas rutas del transporte público 
tendrán algunas modificaciones 
en sus horarios y derroteros, 
debido a la ceremonia del Grito 

de Independencia, que se celebrará el 
domingo 15 de septiembre en la zona 
Centro de Guadalajara

El Gobierno del Estado informó a través 
de un comunicado que, el servicio de Mi 
Macro Calzada tendrá un horario especial 
hasta las 00:20 horas desde las terminales 
Fray Angélico y Mirador, para facilitar a las 
y los usuarios su traslado a los distintos 
puntos de la ciudad donde habrá festejos 
patrios, mientras que cinco rutas de Mi 
Transporte, que normalmente transitan 
por el Centro Histórico, modificarán sus 
derroteros de las 12 horas del domingo 
15 de septiembre hasta las 00 horas del 
día 16 de septiembre.

Cabe destacar que en el sistema Mi 
Macro Calzada, el horario de operación 
será normal el próximo lunes 16 de 
septiembre

En el caso de Mi Transporte, y en el 
mismo contexto de los cierres viales que 
se llevarán a cabo dentro del polígono de 
los festejos patrios, las rutas C109, C139, 
C140 Parques de Tesistán, T14B-C02 
Agua Blanca-Indígena y T11B-C01 se 
modificarán de la siguiente manera: 
La ruta C109, que viene de La Minerva 

hacia la zona centro de Guadalajara sobre 
la calle Pedro Moreno, iniciará su desvío 
en av. 8 de Julio. En el trayecto de regreso 
no se modificará.

En tanto, las rutas C139 y C140 Parques 
de Tesistán, que en su trayecto desde el 
centro hacia La Minerva transitan por av. 
Ramón Corona, iniciarán su desvío en 
Francisco I. Madero, para continuar luego 
por Enrique González Martínez y hasta 
avenida Benito Juárez, donde terminarán 
su desvío. De regreso permanece sin 

cambios.
Respecto a la ruta T11B-C01, que 

transita de av. La Paz hacia av. Hidalgo 
por Contreras Medellín, se desviará hacia 
la calle Independencia, se retornará en 
av. 8 de Julio, seguirá por López Cotilla y 
terminará su desvío en Donato Guerra. 
Finalmente, la ruta T14B-C02 Agua Blanca-
Indígena, que transita de La Paz hacia 
avenida Hidalgo por Ramón Corona, se 
desviará en Francisco I. Madero.
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Algunas rutas del transporte público tendrán algunas modificaciones en sus horarios. 

El contingente de charros partirá del jardín del 
Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe. 
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Modificarán rutas 
del transporte 
público por 
desfile charro 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Con motivo del tradicional desfile 
que organiza la Asociación 
Charros de Jalisco, de las 10:45 

horas a alrededor de las 12 horas del 
día 14 de septiembre, algunas rutas 
del transporte público detendrán sus 
recorridos únicamente. 

El contingente de charros partirá del 
jardín del Santuario de Nuestra Señora 
de Guadalupe, ubicado en avenida 
Alcalde y Juan Álvarez en el centro de 
Guadalajara, seguirá por Paseo Alcalde 
y en la avenida Hidalgo; tomarán la calle 
Liceo-Ramón Corona y continuar hasta 
tomar la avenida Dr. Roberto Michel y 
concluir en el Lienzo Charro Charros.

Las rutas que detendrán su recorrido 
de forma momentánea son las 
siguientes:

En avenida Hidalgo, la V02 de la Ruta 
López Mateos, mientras que en avenida 
Ramón Corona / avenida Roberto 
Michel la C04, C06, C111, C111-V3, 
C112-1, C128A V2, C139, C140, C15, C15 
Reyes Heroles, C17, C47-V1, C47-V2, 
C48, C52, C67 V1, C67 V2, C83, C86, 
C87, T13A Álamo, T13A Azucena, T13B 
Azucena, T13B Lilas, T13B-1 Jardines, 

T13B-1 Villas, T13B-C01 Cima 
Serena, T13A-C02 Cima Serena, 

T13A-C02 Purísima, T13A-C03 
Rancho Alegre, T13A-C03 

Silos, T13C-C02 Villas 
Andalucía, T13A-4 

Arvento, T13A-

Siteur ampliará sus horarios por el Grito 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Para facilitar a las y los usuarios su 
traslado a los distintos puntos de 
la ciudad donde habrá festejos 

patrios este 15 de septiembre, el Sistema 
de Tren Eléctrico Urbano (Siteur), en 
sus líneas 1, 2 y 3, tendrán un horario 
especial de servicio hasta las 01 horas. 
  En el caso del servicio de Mi Tren el 
horario será el siguiente:

• Última salida de trenes en 
terminales Línea 1: Estación Periférico 
Sur: 00:30h

Estación Auditorio: 00:35h
• Última salida de trenes en 

terminales Línea 2: Estación Tetlán: 
00:55h-Estación Juárez: 00:55h 

• Última salida de trenes en 
terminales Línea 3: Estación Arcos de 
Zapopan: 00:30h-Estación Central 
de Autobuses: 00:30h

Asimismo, a partir de las 16 horas 
del 15 de septiembre, permanecerá 
cerrado únicamente el acceso 
de Plaza de Armas a la estación 
Guadalajara Centro de la Línea 3 de Mi 
Tren permitiendo la entrada y salida 
de las y los usuarios por el acceso 
de Pedro Moreno y de la estación 
Plaza Universidad de la Línea 2; sitio 
en donde ambas estaciones hacen 
transferencia. 
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Inicia Congreso Quiero Chamba 
en el Centro de Guadalajara

En esta feria del empleo se tiene la participación 
de 60 empresas e instituciones que ofrecen hasta 

nueve mil vacantes con sueldos competitivos

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de acercar 
oportunidades de desarrollo 
laboral y profesional a las y 
los tapatíos, fue inaugurado 

el Tercer Congreso Quiero Chamba 
2024, que se desarrollará el 11 y 12 
de septiembre en Paseo Fray Antonio 
Alcalde, a un costado de Plaza de 
Armas, en el Centro Histórico de la 
ciudad.

En esta feria del empleo se tiene 
la participación de 60 empresas e 
instituciones, que ofrecen, hasta nueve 
mil vacantes con sueldos que van de 
los siete mil 500 a los 30 mil pesos; el 
horario es de 9:00 a 17:00 horas.

El Tercer Congreso Quiero Chamba 
2024 es organizado por la Coordinación 
General de Promoción Económica, a 
través de la Dirección de Promoción 
a la Inversión y al Empleo, con la 
participación de cámaras empresariales, 
la academia, entre otros actores.

El regidor Aldo de Anda García, 
destacó la importancia del trabajo 
conjunto entre la administración 
pública y el sector privado.

“En Guadalajara se tenía que hacer 
algo diferente, y esto que hoy estamos 
inaugurando es muestra de ello. 
También las empresas nos tuvimos o 
se tuvieron que reinventar, encontrar 
la manera de cómo ser más atractiva 
para los trabajadores, y, sobre todo, 
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El Congreso se desarrolla en Paseo Alcalde, a un costado de Plaza de Armas.

La industria automotriz 
busca insumos locales.
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Industrias buscan más proveedores locales
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Actualmente, los sectores 
electrónico y automotriz de 
Jalisco adquieren insumos 

anuales por 17 mil millones de dólares, 
de los cuales siete mil millones son 
de proveedores nacionales, lo cual 
demuestra que es necesario fortalecer 
la cadena de proveeduría local, indicó 
el presidente de Index de Occidente, 
Guillermo del Río.

“Estamos trabajando arduamente 
para atraer semiconductores, circuitos 

impresos y otros componentes 
electrónicos estratégicos para 
fortalecer nuestras cadenas 
productivas. Dentro de nuestras 
exportaciones al mundo, la industria 
automotriz destaca por su alto 
contenido nacional, ya que casi el 
50% de los insumos utilizados son 
nacionales. De igual manera, en la 
fabricación de equipos y accesorios 
electrónicos, el 42 por ciento de los 
materiales empleados provienen de 
proveedores nacionales”.

Por su parte, el titular de Sedeco Jalisco, 

hizo un llamado a los empresarios a que 
prioricen los proveedores nacionales, y 
mejor, los del estado, reconociendo que 
puede ser complejo, pero brindando 
ejemplos de grandes talentos locales 
que están innovando y tratando de 
abrir su propio mercado.

El titular de las industrias maquiladoras 
y manufactureras de occidente admitió 
que existe preocupación en estos 
sectores por lo que está ocurriendo con 
la Reforma Judicial, teme que esto vaya 
a frenar nuevas inversiones por falta 
de certeza en el país.

para la nueva fuerza laboral, para 
las diferentes generaciones, para los 
propios estudiantes que iban saliendo 
de las universidades o los que estaban 
por salir”, explicó.

De Anda García agregó que el 

gobierno debe facilitar para llevar a 
buen puerto esta comunicación entre 
los actores involucrados.

Alfredo Aceves Fernández, 
Coordinador General de Desarrollo 
Económico de Guadalajara, 

mencionó que al inicio de la presente 
Administración se incorporó a las 
ferias del empleo la participación de 
universidades, cámaras industriales, 
cúpulas empresariales, Gobierno Estatal 
y el Congreso del Estado.

También se dirigieron acciones 
para facilitar la realización de trámites 
municipales, por lo que se incorporó a 
estas ferias del empleo la participación 
de dependencias como Padrón y 
Licencias, Emprendimiento y Tianguis y 
Comercio en Espacios Abiertos.
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Detectan una variante de 
piratería en la industria tequilera

El director del Consejo Regulador del Tequila informó 
que son más de 88 mil piezas de agave exportadas

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

Tras ser detectadas exportaciones 
y plantíos de agave Tequilana 
Weber variedad azul en Estados 
Unidos,  trabajan para defender 

la Denominación de Origen.
En entrevista el director del Consejo 

Regulador del Tequila, Ramón 
González, explicó las acciones para 
detener la tentativa de replicar los 
procesos de elaboración del destilado. 
“Vamos a seguir tratando de frenar los 
intentos de que hagan bebidas muy 
parecidas al Tequila en Estados Unidos”.

Informa que son más de 88 mil piezas 
(hijuelos) de agave los que se han 
exportado a Estados Unidos.  “Hemos 
pedido apoyo, ya la Sader, (Secretaría 
de Agricultura y Desarrollo Rural), para 
que nos ayuden a que frene, que se 
prohíba la exportación de hijuelos de 
agave Tequilana Weber, y con ello frenar 
cualquier posibilidad de que otros 
países nos quieran copiar con bebidas, 
tipo, clase, manera, o método; es 
un tema, del éxito que ha tenido el 
campo, y la industria mexicana”.

Ramón González explicó que uno de 
los objetivos del CRT es salvaguardar 
a la Denominación de Origen Tequila 
en México y el extranjero “Hemos 
destruido más de 4 millones de litros 
de productos, de la mano con las 
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El Consejo Regulador del Tequila ya solicitó apoyo a la Sader.

La Proepa detectó el mal manejo de sus 
vinazas.
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Clausuran tequilera en El Arenal
Redacción/Quadratín Jalisco

Por presentar irregularidades 
ambientales tanto de tipo operativo 
como documental, asociadas a 

emisiones a la atmósfera y al inadecuado 
tratamiento de sus vinazas, mismas 

que son consideradas residuos de 
manejo especial, la Procuraduría 

Estatal de Protección al 
Ambiente (Proepa) 

clausuró parcial y 
t e m p o r a l m e n t e 

una tequilera 

ubicada en el municipio de El Arenal. 
Dentro de las irregularidades en 

materia de atmósfera, la empresa 
no acreditó contar con la bitácora 
de operación y mantenimiento a 
sus equipos, ni haber presentado el 
informe anual de residuos y emisiones 
a través del formato de Cédula de 
Operación Anual (COA), o el empleo 
de equipos y sistemas que controlen 
las emisiones a la atmósfera para 
que no rebasen los límites máximos 
permisibles establecidos en las normas 
técnicas correspondientes. 

Además que, al momento de la visita no 
presentaron ni el monitoreo perimetral ni 
el estudio de emisiones contaminantes a 
la atmósfera. 

Aunado a lo anterior, la tequilera, 
no acreditó haber presentado ante 
la Secretaría de Medio Ambiente y 
Desarrollo Territorial (Semadet) para su 
validación y registro, el plan de manejo 
como gran generador de residuos, ni 
contar con la bitácora para registro de 
volumen, tipo de residuos generados 
y su forma de manejo a la que fueron 
sometidos, entre otras irregularidades. 

las ventas al extranjero del año pasado, 
y la producción del destilado registra un 
decremento del 25 por ciento. “Todavía 
nos queda el resto de septiembre, 
octubre, noviembre y diciembre, y creo 
que la categoría se va a recuperar más,  
la exportación, a mercados nuevos, 
Europa está repuntando, Estados 
Unidos se sigue manteniendo”.

Agrega que se prevé llegar a los 
400 millones de litros en exportación. 
Dijo también que el fenómeno 
afecta también a las demás bebidas 
alcohólicas en el mundo. “La recesión 
fue, prácticamente, una caída entre 
el 5 y el 10 por ciento en el consumo, 
pero también ha sido muy innovador 
y creativo, la agroindustria para hacer 
otras bebidas, como las listas para 
beber, los famosos ‘ready to drink’, 
y tener tequilas como el cristalino, 
tener innovaciones que permitan 
poner la mesa del consumidor nuevas 
alternativas; pero esto yo creo que 
repuntará, teníamos un tema político 
en Estados Unidos, están para entrar en 
elecciones”. Reiteró que el año entrante 
llegarán nuevos productos, y la apertura 
del museo del Tequila.

autoridades, de esos productos en los 
últimos 10 años que quisieron imitar las 
medidas, falsificar, y utilizar agaves de 
otros lados, de todas las violaciones a la 

norma”.
El directivo explicó también de una 

baja en la exportación del destilado, por 
el orden del 5 por ciento con relación a 
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Jalisco y Aguascalientes trabajarán 
coordinados con proyección regional

El Gobernador electo y la mandataria hidrocálida consideraron que hay 
prioridades en materia de seguridad y conectividad

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este miércoles, el Gobernador electo 
de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, 
se reunió con la Gobernadora de 
Aguascalientes, Teresa Jiménez. 

Su gira terminó en Lagos de Moreno y 
este jueves en San Juan de los Lagos, 
porque hay muchos temas pendientes 
en la agenda de Jalisco.

“Vamos a trabajar de la mano, 
coordinados, haciendo equipo para 
fortalecer a Aguascalientes, a Jalisco y 
a México; desde nuestras tierras vamos 
a poner nuestro granito de arena para 
seguir fortaleciendo a México”, sostuvo 
la gobernadora.

Por su parte, el gobernador electo 
de Jalisco agradeció la anfitrionía 
de Tere Jiménez; “vamos a trabajar 
conjuntamente con una lógica regional, 
con una lógica de beneficio para 
nuestros estados, y de verdad, muy 
agradecido de escuchar y compartir 
experiencias mutuas, y sobre todo, fijar 
un compromiso futuro del trabajo que 
haremos Aguascalientes y Jalisco por el 
bien de nuestras familias”, subrayó.

Analizaron algunos proyectos de 
interés común para los dos estados, 
como el refuerzo de la seguridad en 
las carreteras que comunican a las dos 
entidades y en las puertas de acceso 
colindantes; además de la creación del 
tren Aguascalientes-Guadalajara, así 
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Pablo Lemus fue recibido con gran calidez y continuó con su gira.

Lemus Navarro dijo que estas versiones 
quieren generar duda.
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Desmiente Lemus que TEPJF anulará elección 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Para acallar un poco tantos rumores 
y generar un ambiente de mayor 
tranquilidad, de nueva cuenta, el 

gobernador electo de Jalisco, Pablo 
Lemus llamó mentirosos a los integrantes 
de Morena quienes han estado filtrando 
una supuesta versión de que este 
jueves sesionará la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación y que va a anular los 
resultados electorales en la gubernatura 
y en Guadalajara; el presidente con 
licencia agrega que no hay agendada 

tal sesión para esta semana.
“Nada más falso. No crean esas 

mentiras de Morena en Jalisco. La Sala 
Superior sesionó el día de hoy miércoles 
11 de septiembre y por supuesto no anuló 
absolutamente ninguna elección, ni lo 
hará nunca. Porque nosotros ganamos 
y por muchísimos votos. Casi 200 mil 
la elección en Jalisco, más de cinco 
puntos porcentuales y estoy seguro que 
cuando sesione para tratar los temas de 
Jalisco, la elección de Guadalajara y la 
elección de Jalisco se confirmarán por 
parte de la Sala Superior”.

A través de redes sociales y en el 

programa de Alazraki han estado 
manejando la versión de que este jueves 
la Sala Superior sesionará y revisará 
el tema de las impugnaciones a los 
resultados electorales en Guadalajara y 
en Jalisco, pero revisando el sitio del TEPJF 
no está agendada una sesión de este tipo 
en la orden del día.

A través de un video en sus redes 
sociales, el emecista dijo que ha 
estado recibiendo este tipo 
de videos que calificó de 
mentirosos y que solo 
buscan generar 
duda.

Durante el encuentro que 
se realizó en el Palacio de 
Gobierno, Tere Jiménez 
destacó la importancia de 
mantener el diálogo y el 
intercambio de experiencias 
entre gobernadores 
para generar más y 
mejores beneficios para 
la ciudadanía; por ello, 
agradeció la visita de Lemus 
Navarro y su disposición de 
trabajar conjuntamente con 
Aguascalientes.

EL DATO

como la modernización de la carretera 
Aguascalientes-Villa Hidalgo y el 
fortalecimiento de rubros como salud y 
educación, mediante el intercambio de 
prácticas exitosas, entre otros.

Por parte de la próxima administración 
estatal de Jalisco, en la reunión 

también participaron Salvador Zamora, 
coordinador de la Transición Política; 
Tecutli Gómez, diputado federal por 
Jalisco, y David Estrada, encargado de 
Comunicación Social; mientras que del 
Gobierno del Estado de Aguascalientes 
estuvieron los titulares de las Secretarías 

de Seguridad Pública, Manuel Alonso 
García; de Salud, Rubén Galaviz Tristán; 
de Obras Públicas, Carolina López 
López; de Planeación, Participación 
y Desarrollo, Guillermo de la Torre 
Sifuentes; de Desarrollo Económico, 
Ciencia y Tecnología, Esaú Garza de Vega, 
y de Finanzas, Alfredo Cervantes García; 
además del director general del Instituto 
de Educación de Aguascalientes, Luis 
Enrique Gutiérrez Reynoso.
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América no viene de la mejor 
manera: Pollo Briseño

Previo al Clásico Nacional, el jugador rojiblanco asegura que deben 
aprovechar el mal paso de las Águilas para quedarse con los tres puntos 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Este sábado se juega el Clásico 
Nacional. El Guadalajara visitará 
al América en la capital del país. 
Aunque son partidos en los 

que nunca hay favorito, sin importar 
las circunstancias en que lleguen, el 
zaguero central rojiblanco, Antonio 
Briseño asegura que su equipo debe 
aprovechar el mal momento que viven 
las Águilas, después de conquistar 
dos títulos consecutivos.

“Sabemos que los Clásicos son un 
partido aparte. Te dan tres puntos, 
igual que los demás, pero se vive y se 
respira otra atmósfera. Sabemos que 
ellos no vienen de la mejor manera, 
es normal casi siempre cuando 
un equipo viene de tener buenas 
temporadas, que tenga un bajón de 
rendimiento. Pero nosotros tenemos 
que seguir trabajando duro. Sabemos 
que a ser el partido más difícil, porque 
es el siguiente y porque es un rival que 
tiene grandes jugadores”, explicó el 
Pollo.

“Entonces, hay que aprovechar 
el momento, ellos a lo mejor el no 
conseguir victorias y haber perdido 
contra Cruz Azul, les baje un poquito la 
moral. Hay que aprovecharlo. Sabemos 
que va a ser el partido más difícil, que 
van a salir más concentrados, que los 
espacios se van a reducir más, que 
esto va a ser de uno o dos golecitos 
de diferencia. Entonces, vamos a 
estar concentrados en hacer un buen 
partido”, sentenció Antonio Briseño, 
futbolista del Rebaño Sagrado.

En la última jornada, antes de la pausa 
en Liga MX por la Fecha FIFA, las Águilas 
perdieron por 4-1 ante Cruz Azul. 
Chivas, en cambio, goleó 5-0 a FC Juárez 
y llegará con la moral por las nubes. 
“No podemos bajar de ahí, debemos 
seguir manteniendo esa concentración, 
esos ceros atrás que ya nos han dado 
puntos. Torneos pasados eso nos hizo 
muy fuertes para conseguir esas cinco 
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Chivas visitará este sábado al América. 

La escuadra jalisciense recibirá la visita del 
Toluca. 
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Atlas busca 
regresar 
a zona de 
Liguilla
César Huerta/Quadratín Jalisco

La sacudida del 4-2 sufrido frente 
a Pumas, dejó al Atlas golpeado 
anímicamente, pero también 

quedó numéricamente afectado. Y 
es que después de ese descalabro, 
las Rojinegras salieron de la zona de 
calificación en el Torneo Apertura 2024 
de la Liga MX. Este jueves, el equipo que 
dirige Roberto Medina buscará colocarse 
nuevamente entre los primeros ocho del 
certamen.

La escuadra jalisciense recibirá la visita 
del Toluca, en duelo de la jornada 10 
que se disputará en el Estadio Jalisco. El 
encuentro está pactado para comenzar 
a las 19 horas y para las locales 
significará la oportunidad de volver a 
meterse en zona de Liguilla, cuando se 
aproxima la recta final del campeonato.

Atlas partirá con la etiqueta de 
favorito y carga con la obligación 
de sumar los tres puntos. El proyecto 
de Roberto Medina necesita 
desesperadamente una calificación para 
recuperar la tranquilidad, lueo de dos 
semestres bastante complicados, en los 
que vio la Liguilla por televisión.

Las Rojinegras se encuentran 
ahora mismo en la novena 

posición del Apertura 2024, 
con 14 puntos. Un triunfo 

este jueves las metería 
de nuevo en la pelea 

por los primeros 
ocho puestos.

Sabemos que 
ellos no vienen 

de la mejor manera, es 
normal casi siempre 
cuando un equipo 
viene de tener buenas 
temporadas

Antonio Briseño 

victorias en los últimos partidos. Al final, 
si seguimos con esa solidez defensiva, 
vamos a estar más cerca de conseguir 

puntos, que es lo importante”, señaló el 
zaguero rojiblanco.

“El equipo viene trabajando bien, 
viene haciendo las cosas muy bien 
desde lo técnico, lo táctico y también 
lo físico. Al final, sabemos que mucho 
del futbol es trabajo físico, tienes que 
estar por encima del rival. Lo hemos 
visto a lo largo de los partidos. Contra 
Tigres se corrió en promedio un 40 
por ciento más de los partidos que 
veníamos trabajando. Fue un partido 
muy difícil, con mucho calor y contra 
Juárez confirmamos lo que veníamos 
trabajando a lo largo de los encuentros 
que tuvimos en Liga y en la Leagues 
Cup, que se hicieron grandes juegos, 
pero no se consiguió la victoria. Lo 
reafirmamos con contundencia.
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